

写 真 同 好 会

現会長 高橋 董

前会長 村井 悠恵
顧問 藤田・富田 先生

わたしたち写真部は、現在、2年生8人と1年生3人の写真好きなメンバーで活動しています。藤田・富田先生に暖かく見守られながら、楽しく写真を撮っています。

今年の学祭では、制服写真を撮影したり、立体写真に挑戦したりします。来年も見て楽しんでもらえるようなテーマで撮つていこうと思っています。

また、秋には高文連の当番校業務があり、500枚近くの写真展示をするなど、例年よりもたくさん写真に触れる機会がありました。

最近スタートした活動のひとつに、部活写真の撮影があります、東高生の頑張る姿を知つてほしいと思い、写真を撮り始めました！撮った写真を部員で選んで、職員室横の掲示板にフォトギャラリーとして展示しています。

興味のある方は見てくれたら嬉しいです。

それぞれの感性で好きな写真を撮る。理

論に従つて写真を撮る。理論ももちろん重要ですが新しい見方、新しい表現を発見することも、面白い写真を撮るには大事なことだという意識で、まだまだ写真について勉強しています。高田写真場の高田さんに技術指導していただいたり、部員同士で相談しながら、技術向上に励んでいます。

最後に、ハイセンスな先輩方を目標に、活動をしていきます。先輩、今までありがとうございました。

